

DÍA DE LA VIBILIDAD LÉSBICA



El 26 de abril se conmemora el Día de la Visibilidad Lésbica en diferentes partes del mundo. Esta conmemoración tiene como objetivo luchar por la igualdad de derechos para las mujeres lesbianas, la eliminación de prejuicios y lesbofobia entre la población, derivados del estigma hacia las orientaciones sexuales diversas.

No se puede justificar la violación de derechos humanos contra ningún colectivo o persona, invocando prácticas y creencias culturales, religiosas, morales ni actitudes sociales. Es por esto que los estados deben garantizar que todas las personas puedan gozar del derecho a una vida libre de violencia, persecución, discriminación y estigmatización.

El día de la visibilidad lésbica tuvo origen en España en el año 2008 como parte de las actividades de los colectivos LGBT.

Algunos países de América Latina lo conmemoran en fechas diferentes, como es el caso de Argentina, que desde el 2011 lo realiza el 7 de marzo en memoria de Natalia “La Pepa” Gaitán, una mujer de 27 años, quien fue asesinada por el padrastro de su novia en 2011.

En Brasil es el 29 de agosto desde 1997.

En Chile se conmemora cada 9 de julio, fecha del crimen lesbofóbico de Mónica Briones, el primer caso documentado en Chile de un crimen de una mujer lesbiana motivado por su orientación sexual, ocurrido el 9 de julio de 1984 en Santiago de Chile. (ONU Mujeres, 2019).

La libertad de ser quién eres y amar a quien elijas es un derecho humano fundamental.